

Les agences immobilières Immoval, Scheuer, Regency et Al Schwartz changent de mains

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 21 janv. 2026 à 08:41 | mis à jour le 21 janv. 2026 à 08:47 - Temps de lecture : 1 min



Immoval, comme Scheuer, Al Schwartz et Regency, passe du groupe Elbé Investissements à Evoriel. Photo Denis Tricard

Le groupe Evoriel regroupe quelque 200 agences immobilières, sous plusieurs marques différentes : Lamy, Oralia, Richardière, Terranae. Ses quelque 3 100 collaborateurs œuvrent dans les activités de syndic, de gestion locative, de rénovation énergétique, de transaction-location et d'assurance. C'est un poids lourd du secteur de l'administration de biens. Son PDG Erwan Dupuy, ingénieur de l'École supérieure d'électricité, diplômé de l'Insead, a occupé plusieurs postes de direction générale avant d'intégrer Evoriel en 2024.

Evoriel a annoncé ce mardi l'acquisition de quatre agences, implantées en Alsace, qui étaient jusqu'alors dans le giron du groupe Elbé Investissements. Immoval, Scheuer, Al Schwartz et Regency sont toutes reconnues pour leur expertise dans l'ensemble des métiers de l'immobilier, depuis plus de 50 ans. Elles rejoignent le réseau Oralia du groupe Evoriel et en renforcent ainsi le maillage territorial, notamment à Strasbourg et Molsheim.

À elles quatre, Immoval, Scheuer, Al Schwartz et Regency cumulent la gestion de 17 000 lots de copropriété et de gestion.

Parasportifs : les karatékas mettent le handicap au tapis à Strasbourg

Lionel Burstin, président d'Elbé Investissements, a souligné la « convergence forte » entre les deux entités. Une « vision commune du métier » et « l'attention portée aux équipes et à la relation clients ». Erwan Dupuy voit dans ce rapprochement une « étape stratégique » qui consolide la présence de son groupe « dans une zone à fort potentiel ».